

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El mirador de la Foz de Arbaiun muestra en su pavimento dibujos de las aves de la zona en tamaño natural

Ayudan a identificar a los animales y a apreciar su magnitud

Viernes, 07 de marzo de 2014

El mirador de la Foz de Arbaiun cuenta con un nuevo atractivo que dará a conocer mejor la riqueza del entorno natural de la foz: se trata de varios dibujos realizados sobre el pavimento del mirador que reproducen las siluetas de varias aves a tamaño natural, lo que ayudará a identificar a los animales y a apreciar su magnitud.



Concretamente, se han pintado las siluetas de todas las aves que pueden sobrevolar por la foz: quebrantahuesos, buitre leonado, águila real, alimoche, halcón peregrino, chova piquirroja, treparriscos y vencejo real.

La original señalización ha sido fruto del proyecto del arquitecto J.I. Urquía, en el que han colaborado la artista gráfica Alodia Lusarreta y el guarda forestal Josu Anton.

Para mejorar la interpretación de este proyecto, Turismo Reyno de Navarra ha colocado también una nueva placa informativa en la barandilla que rodea el mirador en cuatro idiomas, que incluye dibujos de las aves y sus nombres científicos. Esta placa se une a las otras existentes en el mirador.

Cabe destacar que en 2012 se reeditaron y actualizaron los dos paneles informativos existentes sobre la formación de la foz y la observación de aves. En la actualidad, el ayuntamiento de Romanzado ha iniciado trámites para construir una rampa de acceso al mirador para personas con movilidad reducida.